



はまつこと共に

令和元年5月



射水市立新湊小学校

「令和」にふさわしい、はまつ子が輝く 熱い運動会

校長 森 悦郎



「令和は、心の内に輝く玉（長所）をもった人達が、和の心をもって過ごす時代です」と、中西進氏（高志の国文学館長）が言われた新しい元号にふさわしい天候に恵まれた新湊小学校の運動会を、5月18日（土）に開催しました。10連休や校区祭礼で例年よりも練習時間が確保できず、心配な面もありました。しかし、全校児童がその不安を打ち消す

ような凛々しい入場行進と態度を示し、大きな感動を覚えたのは私一人ではなかったと思います。児童会のスローガン「情熱の輪で目指せ優勝！最後まで全力をつくそう」の下、来賓やPTA、地域の方々に子供たちが練習した成果をしっかりと見ていただきました。子供たちは、真剣に情熱をもって取り組んだ者しか味わえない感動を覚えたに違いありません。特に、5、6年生の動きがスムーズで競技を盛り上げる立役者としてなっていました。また、応援合戦では、幾つかの条件を乗り越えて、どの団もすばらしい演技を披露しました。騎馬戦と同様に、6年生の、運動会やこの種目にかける思いを強く感じ、感動しました。

閉会式では、私から優勝した青团をはじめ全ての団への授賞と次の言葉を贈りました。「**初めての運動会に元気いっぱいがんばった1年生。玉入れて1年生をしっかりとリードした2年生。中学年として恥ずかしくない動きを見せた3年生。令和になっても伝統の子供獅子体操を見事に披露し伝えた4年生。**



6年生を支え、元気でやる気をみなぎらせる最高のサポーターの5年生。今年の運動会を通じて、集中力に情熱が加わった、たくましい6年生、思い出は自分たちの意思でつくるものだ」と。全学年の活躍により「令和元年にふさわしい、どの団も金メダルの運動会」になりました。なお、PTAの方々には、子供たちのためにと、早朝よりバザーや会場設営等で多大なるご協力をいただき、本当にありがとうございました。

ふれあい集会 5/24(金)



今年度も新湊小学校の全校児童270名の子供たちが、「安全に登下校できるように」と、お世話をしていただいている安全パトロール隊や見守り隊の方々をお招きして、「ふれあい集会」を行いました。児童会が中心になり歌のプレゼントやゲームを一緒に行いました。「FACE TO FACE」の関わり大切さを感じるとともに、心温まる時間になりました。きっと子供たちは、自分たちの安全・安心は地域の方々に支えられていることを知り、感謝の気持ちをもつとともに、元気な挨拶と笑顔をパトロール隊の方々に返してくれるものと期待しています。

学校教育目標について

4月のPTA総会でもお伝えしましたが、本校の学校教育目標や目指す子供像は次のとおりです。

学校の教育目標

「自ら学び、心豊かにたくましく生きる子供の育成」

< 目指す子供像 >



〈協和敬愛〉 やさしい子

〈自主自律〉 たくましい子

〈創意工夫〉 よく考える子

今年度の重点目標は

「心を揺り動かしながら学び、自尊心を高め、新湊が大好きな子供の育成」

はまっこ (子) から

☐は：ハキハキ元気に挨拶する

☐国：一所懸命に学ぶ、まねる、約束を守る

☐心：思いや考えを伝える、よいと思ったら続ける

☐心：心を豊かにする

「感」 → 感謝、感動、感性、感化



なお、5月に入り再度検討し、今年度の重点目標は、「心を揺り動かし」「新湊が大好きな」を入れ、より具体的な子供の姿を想定することにしました。何事にも主体的に取り組む子供たちを目指します。運動会を皮切りに多くの活動を通して、お互いの望ましい感化の中から自尊感情が芽生え、たくましい子供たちに育っていくことを強く願うものです。

令和元年度 教科書展示会催案内

- 1 期間 6/14(金)～6/27(木) 土・日は休み
午前9時～16時まで
- 2 展示場所 射水教科書センター (旧射水市教育センター)
射水市布目1 射水市布目分庁舎 別館2階
※令和元年度に送付されてきた小学校用教科書等

